

# *Le Congrès étasunien donne le feu vert à une aide au gouvernement de facto ukrainien et émet des sanctions contre la Russie*

---



Washington, 28 mars (RHC-PL-DPA)-Le Congrès des États Unis a approuvé par une large majorité plusieurs projets de loi qui garantissent un prêt d'un million de dollars au gouvernement de facto ukrainien et autorise le président à sanctionner la Russie pour l'adhésion de la Crimée.

L'organe législatif doit concilier les deux documents et envoyer la proposition au président Barak Obama, en visite en Italie, pour qu'il y appose sa signature et qu'ils deviennent lois.

L'initiative a été l'objet de récents débats suite aux désaccords entre les deux hémicycles sur une clause concernant la ratification d'une réforme du Fonds Monétaire International, laquelle a été retirée.

Le texte autorise Obama d'imposer des sanctions comme le gel de comptes bancaires ou l'interdiction de visas à des citoyens russes ou ukrainiens, sous prétexte qu'ils sont responsables de violations des droits de l'homme ou de corruption.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/18806-le-congres-etasunien-donne-le-feu-vert-a-une-aide-au-gouvernement-de-facto-ukrainien-et-emet-des-sanctions-contre-la-russie>



**Radio Habana Cuba**